

Wahlkammer 11.03.2020

II. Woche

NACHRICHTEN AUS B



Nicole Lauffs-Raddatz (2.v.l.) führt den Tennisclub am Kronenbusch als Vorsitzende ins neue Jahrzehnt. Foto: LARISSA RIEGER-SEHER

## THC Kronenbusch mit neuer Tennisschule

**Wesseling (red).** Der THC Kronenbusch hat auf seiner Mitgliederversammlung den Vorstand neu gewählt: Vorsitzende ist Nicole Lauffs-Raddatz, ihr Stellvertreter Stefan Weber, er ist auch zuständig für Finanzen, Mitglieder und die Sportanlage.

Christian Frein ist Sportwart,

Christiane Koch bekleidet das Amt der Jugendwartin und ist Ansprechpartnerin für die Gastronomie, Christian Friesen ist ebenfalls Jugendwart.

Dirk Krusius und Larissa Rieger-Seher sind aus zeitlichen Gründen aus dem Vorstand ausgeschieden.

Auch das Restaurant des Ver-

einsclubhauses in der Ludewigstraße steht seit Anfang des Jahres unter neuer Führung.

Für den richtigen Schwung auf den Tennisplätzen sorgt in der kommenden Saison die neu etablierte Tennisschule, die sich beim Tag der offenen Tür am 26. April allen Interessierten am Kronenbusch vorstellen wird.